



Bündnis 90/Die Grünen
im Bezirksausschuss 24

02.11.2018

Weiterleitung eines Bürgeranliegens

Anfrage: abgeschleppte KFZ in Joseph-Seifried-Str.

Eine Bürgerin teilte uns mit, dass von der Polizei beauftragte Abschleppdienste abgeschleppte KFZ in der Joseph-Seifried-Str. abstellen. Auf die Nachfrage beim Fahrer eines Abschleppdienstes aus FFB wurde der Bürgerin erklärt, dass dies ein von der Polizei genehmigtes Vorgehen sei und abgeschleppte KFZ nicht grundsätzlich in der Verwahrstelle geparkt werden. Obwohl in diesem Viertel am Abend absolutes Parkproblem herrscht, werden trotzdem jede Woche KFZ hierher geschleppt und abgestellt.

Vor diesem Hintergrund möchten wir von der Polizei folgende Informationen:

1. werden KFZ in die Joseph-Seifried-Str. geschleppt?
2. wenn ja, wie viele KFZ-Fahrzeuge werden in die Joseph-Seifried-Str. geschleppt?
3. gibt es weitere Straßen in unserem Stadtbezirk, in die grundsätzlich abgeschleppte Fahrzeuge abgestellt werden?

Falls regelmäßig abgeschleppte KFZ in der Joseph-Seifried-Straße oder weiteren Straßen abgestellt werden, beantragt die Fraktion vom Bündnis90/Die Grünen im BA24 eine ordnungsgemäße Lagerung der abgeschleppten KFZ in der zentralen Verwahrstelle der Polizei¹ oder an einer Stelle, an der genügend Parkplätze zur Verfügung stehen.

Stefan Hintsche, Hans Kübler, Christine Lissner, Birgit Trautner

¹ <http://www.muenchen.de/dienstleistungsfinder/muenchen/1081220/>